# 1. Reglamento del I Trofeo Solidario Blanquivioletas

El I Trofeo Solidario Blanquivioletas se regirá según las normas de la FIFA y de la Real Federación Española de Fútbol.

## 2. Programa de juego

El sistema de juego será de liguilla a una sola vuelta. Los partidos correspondientes a esta, de fútbol 7, se disputarán en la mañana del 27 de diciembre. La duración será de 25 minutos a tiempo corrido, a excepción de las semifinales y la final, que constarán de dos partes de 20 minutos.

El Comité Organizador se reserva el derecho de efectuar cambios en el programa de partidos, tanto en lo que se refiere a la competición, como horarios y campos de juego. La información de los cambios se notificará al responsable del equipo.

#### 3. Criterios de clasificación

Liga a una sola vuelta. En caso de empate a puntos en la clasificación final entre equipos, los criterios de clasificación que se seguirán para resolver el empate serán los siguientes:

- Puntos obtenidos
- Diferencia de goles
- Goles a favor
- Sorteo

## 4. Participantes

El número máximo de jugadores inscritos por equipo será de 15. Los cambios serán rotativos y cada equipo podrá utilizar ese máximo de 15 jugadores por partido. Los equipos podrán ser mixtos, sin importar edad.

#### 5. Vestimenta

Se recomienda a cada equipo disponer de dos camisetas de colores diferentes, con el fin de intentar evitar coincidencias. El Comité Organizador contará con petos para aquellos casos en los que, aun así, pueda darse dicha coincidencia.

#### 6. Sanciones

El jugador expulsado con tarjeta roja directa será expulsado del torneo. Aquellos que reciban una doble cartulina amarilla serán sancionados con un partido de suspensión. No se acumularán las tarjetas amarillas.

### 7. Árbitros

El árbitro será la máxima autoridad dentro del terreno de juego. Tendrá la potestad de suspender el partido en caso de que el comportamiento de un equipo no sea el adecuado. En caso de suspensión por esta cuestión, el Comité Organizador guarda para sí el derecho a expulsar al equipo de la competición o a aquellos componentes que no hayan respetado el transcurso adecuado de la competición.

## 8. Comportamiento

Aun sin mediar suspensión de un encuentro, aquel equipo que muestre una actitud violenta durante la competición, tales como protestas incorrectas a las decisiones arbitrales, enfrentamiento con miembros de otros equipos o con los miembros del Comité Organizador, será automáticamente expulsado. La expulsión no otorgará el derecho a devolución de la cuota de participación.

# 9. Relación de jugadores

Cinco días antes de la disputa del torneo, cada equipo estará obligado a facilitar a la Organización la lista definitiva de sus jugadores, haciendo constar su nombre, sus apellidos y su DNI.

Los jugadores podrán ser identificados por la organización si esta lo requiere, antes, durante o después de los partidos. En el supuesto de que algún jugador no constara en la relación facilitada por el equipo, el Comité Organizador se reserva la opción de expulsar al jugador o, si mediara un comportamiento incorrecto, al propio equipo.

### 10. Durante el partido

En el terreno de juego solo podrán permanecer los jugadores y, como máximo, una persona responsable de cada equipo, que ha de ser identificada junto a la relación de jugadores antes citada. El árbitro podrá detener o suspender el partido si alguna persona ajena a las comentadas se negase a abandonar el campo.

No se permitirá dentro del terreno de juego fumar, comer o llevar bebidas alcohólicas. Será responsabilidad de cada equipo dejar limpia la zona de suplentes después de cada partido.

#### 11. Puntualidad

Para el correcto desarrollo del torneo, los equipos tienen la obligación de estar en el terreno de juego cinco minutos antes de la hora fijada para el comienzo del partido, con independencia del retraso que se pueda estar produciendo.

El Comité Organizador podrá dar por suspendido el partido a instancias del árbitro si al comienzo del encuentro no hay al menos seis jugadores por equipo en el campo listos para empezar el juego.

### 12. Suspensión de un partido

Una vez comenzado el partido, si algún equipo por motivo de expulsión o lesión de sus jugadores se quedase con menos de seis disponibles, se dará por concluido el encuentro, con el resultado de 3-0 favorable al equipo contrario. En caso de que el resultado en el momento de la suspensión fuese favorable por tres o más goles, se mantendría el resultado.

# 13. Comité Organizador

El Comité Organizador estará conformado por representantes del CD Arces y de Blanquivioletas. Será a quien corresponda enjuiciar y resolver los asuntos de índole competitiva y disciplinaria, y tendrá jurisdicción sobre todos los participantes en el torneo. Las decisiones emanadas del Comité son inapelables.

### 14. Desperfectos

Cualquier desperfecto ocasionado en las instalaciones de será responsabilidad de la persona causante a todos los efectos.

#### 15. Vestuarios

La Organización pondrá a disposición de cada equipo un vestuario, compartido con otros equipos. El Comité Organizador no se hace responsable de sustracciones o de desapariciones de objetos personales, y recomienda a los participantes que en todo momento tenga consigo sus efectos. Para facilitar esta cuestión, se permitirá que estos objetos, durante los partidos, estén en la zona de suplentes.

### 16. Lesiones

El Comité Organizador no se hace responsable de cualquier lesión que se pueda producir durante el transcurso de la competición.

## 17. Aceptación de normas

Todos los equipos participantes en el I Trofeo Solidario Blanquivioletas aceptan el reglamento que el Comité Organizador ha desarrollado para su disputa. Cada equipo tendrá un ejemplar de este reglamento y firmará su aceptación antes del comienzo del torneo.